

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 29 de Julio de 2014.

Los alumnos de la Academia municipal de Dibujo y Pintura muestran sus obras en Plaiaundi

-

- M.A.I. | IRUN.

29 julio 201400:01

El Observatorio del Parque Ecológico de Plaiaundi acogerá hasta mediados del mes de septiembre una exposición de dibujos y pinturas realizados por los alumnos de la Academia Municipal de Dibujo y Pintura de Irun. Un total de 106 alumnos con edades comprendidas entre 6 y 85 años se han centrado en una exposición temática relacionada con la naturaleza, a la que se han acercado mediante diferentes técnicas como el dibujo, carboncillo, óleo o acuarela, entre otras. Asimismo, los niños y jóvenes han elaborado un calendario personalizado y solidario 'de Niños para Niños' destinado a la escuela 'Los Niños de mi Barrio' de Santo Domingo, República Dominicana, que se podrá ver en la exposición. Algunas de las obras serán puestas a la venta y parte de la recaudación se destinará a Cáritas de Irun. El horario de visitas será, todos los días, de 10.00 a 14.00 por la mañana y de 16.00 a 19.00 por la tarde.